

18. August 2017

Liebes Süsteresch-Team,

vielen Dank für einen interessanten Tag  
mit vielen spannenden Einblicken.

Wir haben uns direkt willkommen gefühlt  
und über die vielen offenen Ohren und  
Türen gefreut.

Wir machen uns vollgepackt mit einem  
Rucksack voller neuer Ideen auf den  
Weg zurück zur Bodelschwingh-Schule und  
in das neue Schuljahr.

Wir würden uns freuen, wenn wir weiter  
in Kontakt bleiben.

Herzlichen Dank, dass die Abordnung  
der Bodelschwingh-Schule hier sein durfte.

Anna-lena

Sanja